



COMMUNIQUE DE PRESSE

20 novembre 2013

Femmes à l'affiche

le 30 novembre 2013 à l'Espace Potentielles

« Stabat Mater Furiosa »

La place des femmes dans le secteur culturel

A l'instar de la création d'entreprise, les femmes sont aussi nombreuses que les hommes à fréquenter les bancs des conservatoires nationaux formant les futurs artistes du spectacle vivant et restent pourtant encore aujourd'hui sous-représentées dans la programmation culturelle.

Avec 10% de femmes dans la programmation du secteur musical ou 20 à 30% dans le théâtre et la danse, cette réalité ne semble pas sans lien avec la faible place des femmes (moins d'un tiers) dans l'exercice des fonctions de responsabilités, de direction, de présidences de jurys et concours, etc.

Dans la programmation 2013/2014, 25% des spectacles sont mis en scène par des femmes, ces dernières dirigeant par ailleurs seulement 3% des concerts ou spectacles...

Considérant les valeurs et le sens des projets des femmes dans un monde en quête d'équilibre, leur place dans le secteur culturel reste comme ailleurs à valoriser.

La clôture des Journées de l'Entrepreneuriat Féminin 2013 met les femmes à l'affiche

Dans sa rubrique « Femmes et arts », les Journées de l'Entrepreneuriat Féminin accueillent la Compagnie Trafic d'Arts II en introduction de sa soirée de clôture, avec une lecture mise en espace du poème dramatique **Stabat Mater Furiosa** de Jean-Pierre Siméon, directeur du Printemps des Poètes.

Date : le samedi 30/11/2013 à 18h00

Lieu : Espace Potentielles Marseille – 128 Bd de la Libération, 13004 Marseille

Interprétée par une comédienne d'origine vietnamienne, Henriette Nhung Pertus, et une chanteuse d'origine arménienne, Brigitte Manoukian, sur une mise en voix de Marcelle Basso Boccabella, cette lecture mise en scène sous forme d'oratorio interroge sur la guerre et ses contradictions.

Violence, guerre des peuples ou guerre économique, une programmation qui ouvre une réflexion à mener sur la place et l'intérêt du féminin dans les nouveaux modèles à proposer...



Cette dernière page des Journées de l'Entrepreneuriat Féminin clôture une 3ème édition qui aura proposé du 4 au 30/11/2013 près de 30 animations, moments d'échange et ateliers de travail aux femmes qui entreprennent et contribuent à construire l'économie de demain.

Cet évènement est organisé par Les Griffonneurs¹ dans le cadre du mois de l'Economie Sociale et Solidaire et soutenu par la Délégation Régionale aux Droits des Femmes et à l'Egalité.



¹ Née en 2007, l'association d'aide à la création d'activité « Les Griffonneurs » porte à Marseille depuis 2012 l'Espace Potentielles, 1er Centre d'activités, de ressources et de valorisation de l'entrepreneuriat au féminin.